

Fotos der Arbeit von Carmen Diaz mit Migranten in Chiclayo



Unterstützung bei den Behördengängen für den Ausländerausweis (braucht viel Geduld und Hartnäckigkeit).



Voller Stolz zeigt die Familie aus Venezuela ihren Ausländerausweis.



Mittagessen in der Volksküche Vianney.



Kinder und Jugendliche aus Venezuela und Peru beim Abschluss des Musikprojektes



Begleitung und Unterstützung beim Tod eines Migranten.
„El Angel“ (der Engel) ist der Name des Friedhofes. Der einfache Holzсарг ist weiss gestrichen.